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Al Sindaco Giorgio Orsoni

e per conoscenza
Al Presidente del Consiglio comunale
Al Capo di Gabinetto del Sindaco
Ai Capigruppo Consiliari
Al Vicesegretario Vicario

INTERROGAZIONE

Oggetto: Nuovo stadio
Tipo di risposta richiesto: scritta

Premesso che: 
- recentemente lo Stadio Penzo ha chiaramente manifestato la sua vetustà e la sua inadeguatezza; 
- da anni, in città, il mondo sportivo attende l’avvio dei lavori per la costruzione del nuovo stadio; 
- in più occasioni è stata rilevata la disponibilità di alcuni privati ad investire in quest’opera;

Rilevato che: 

- le difficoltà relative alla costruzione del nuovo stadio sono, in primo luogo, di matrice urbanistica; 
- il presupposto per l’avvio degli investimenti è rappresentato dalla definizione di alcune intricate questioni
urbanistico-patrimoniali; 
- Il PAT adottato dal Comune di Venezia ha destinato l’area del c.d. Quadrante di Tessera a funzioni di tipo sportivo;

Considerato che; 
- il Consiglio Comunale, dall’adozione del PAT, non ha ricevuto aggiornamenti in merito ad eventuali sviluppi delle
trattative in corso relative alle aree del Quadrante; 
- è necessario arrivare in tempi rapidissimi ad una soluzione che sblocchi l’attuale situazione di stallo; 
Si interroga l’Amministrazione Comunale per conoscere le evoluzioni in merito alle trattative sul c.d. Quadrante di
Tessera e gli scenari relativi alla c.d. Cittadella dello Sport.

Simone Venturini

Ca' Farsetti, San Marco 4136 - 30124 Venezia - tel. 041 274.8030/8104 - fax 041 274.8353
email gruppoudc@comune.venezia.it


